

2013全国ACT緑 News No.14

2013年9月19日(水)



思い出
No.7

夜祭り☆No.3



平和への願いとACTの成功を祈り、ピースアピールを行いました。暗闇で光る9個の灯籠はとてもキレイでした(*_*)



ピースアピール

広島ACTのテーマは「緑～ONE FOR ALL! ALL FOR ONE!～」です。

広島は原爆の被害に遭いました。小さな頃から平和学習で、原爆の恐さ・平和の尊さについて学ぶことが当たり前でした。しかし、平和学習が当たり前にある町は広島と長崎だけかもしれません。いつ原爆が落ちたのか? 千羽鶴ってなんなの? 知らない青年もいるかもしれません。今回の広島ACTで原爆の恐ろしさ、平和について触れてもらったのではないのでしょうか?

世界ではまだ、いろんな国で戦争をしています。また、多くの国が核兵器も保有をしています。日本国憲法第9条は第2章で戦争の放棄をうたっています。でも、私たち青年も戦争に巻き込まれる流れがあります。私たち誰もが、憲法9条を守る、平和な社会を願っています。いのちを守る現場で働く医療従事者として、多くのいのちを簡単に奪ってしまう戦争は決して許すことはできません。これからも、戦争のない平和な日本で、いのちを守る仕事を続けていきたいと思うから、どんなに忙しい毎日でも、私たちは戦争のない平和な未来を自分で選びます。

今回のACTで使用しているこの灯籠は、8月6日に世界平和や、核兵器廃絶を願って、灯籠流しで使用しているものです。

みなさん、今回のACT成功と平和を願って祈りましょう…。

